

2011年4月22日

株式会社イオンファンタジー

東日本大震災で被災した子どもたちの支援に向けて 全国の子どもたちから寄せられた募金を贈呈

東日本大震災で被災された方々に心よりお見舞い申し上げます。

イオンファンタジーは現在の店舗数323店舗の中で、この度の震災で営業停止を行わなかった214店舗で乗り物遊具1台の売上を被災地のお子さまたちに送る「あそんで募金」を3月25日～4月10日の間実施いたしました。同取り組みにはお客さまやお子さまの大きな賛同をいただき、その売上総額は714万3,900円にのびりました。

当社は、この募金総額を被災地の子どもたちが1日も早く元気な笑顔を取り戻していただくために、ユニセフおよび日本ユニセフ協会が被災地の子どもたちに向けて実施する「東日本大震災緊急支援活動」にお届けすることといたしました。日本ユニセフ協会の緊急支援活動では「バック・トゥ・スクール（学校へ戻ろう）キャンペーン」「お母さんと赤ちゃんの保健・栄養支援」等の活動に寄付金が活かされております。

また、当社は、「食物アレルギーの子を持つ親の会」の依頼で、物資輸送の滞る福島地区の子どもたちにアレルギー対応食品やお絵かき帳を送る活動のほか、イオン1%クラブが実施する被災地支援への取り組み等に拠出することを決定しています。

<日本ユニセフ協会での募金贈呈の様様>

